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令和4年度 第4回教育研究評議会議事要録 

 

日 時  令和4年7月14日（木）13:29～14:26 

場 所  Teams（オンライン）開催 

出席者  太田学長，佐川理事，山岸理事，鳥羽田理事，菊池理事，原口人文社会科学部長，野

崎教育学部長，岡田理学部長，乾工学部長，宮口農学部長，羽渕図書館長，西川全学

教育機構長，鈴木評議員，高橋評議員，瀧澤評議員，上地評議員，下村評議員，田内

評議員，鎌田評議員，横木評議員，大久保評議員，井上評議員，安評議員，金野副学

長，増澤副学長 

監事監査規則第9条第2項に基づく出席者  人見監事，浅見監事 

 

 

議 題 

審議事項 

   無し 

 

報告事項 

 １ 教員の人事について 

 ２ 教務情報システムの並行稼働及び切替えスケジュールについて 

 ３ 令和３年度卒業（修了）者進路状況について 

 ４ 茨城大学トップメッセージフォーラムについて 

 ５ 令和４年度地球・地域環境共創機構兼務教員について 

 ６ 日越大学の現状と今後，及び業務従事者の推薦依頼について 

 ７ DX講演シリーズ第２弾「大学におけるDX推進-ITインフラ整備から数理データ 

サイエンスまで-」の開催について 

 ８ 令和４年度 全国国立大学法人教育系学部長会議報告について 

９ 第72回国立大学工学部長会議・総会の報告について 

 10 第146回全国農学系学部長会議の報告について 

 

 

議 事 概 要 

 

 議事に先立ち，新たに着任した人見監事から，挨拶があった。 

 

Ⅰ 審議事項 

無し 

 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 教員の人事について 

学長から，口頭での報告を省略する旨，発言があった。 

 

 ２ 教務情報システムの並行稼働及び切替えスケジュールについて 

学務企画課課長補佐から，教務情報システムの更新に関し，新システムのテスト運用

及び導入までのスケジュールについて，資料２に基づき報告があった。 
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【主な意見】 

〇新システムにおいて，LMS機能を搭載せず，統合型システムとしない理由は何か。 

●オンライン授業の本格実施により，システムが重くなってしまうなど弊害があったこ 

 とから，履修・成績管理と学修管理をそれぞれ別のシステムとしている。また，別の 

システムとすることで，それぞれのデータ管理について，履修・成績管理は学内のみ 

としつつ，学修管理は学外からもアクセス可能としている。 

 

３ 令和３年度卒業（修了）者進路状況について 

岩佐全学教育機構副機構長から，令和３年度卒業（修了）者の進路状況について，資

料３に基づき報告があった。 

 

【主な意見】 

・卒業（修了）者の就職・進学率については，共通指標として評価対象となっており， 

各大学が狭い範囲の中でしのぎを削っていることから，引き続き，進路状況の把握に 

務めていただきたい。 

 

 ４ 茨城大学トップメッセージフォーラムについて 

入学課長から，茨城大学トップメッセージフォーラムの開催について，資料４に基づ

き報告があった。 

 

 ５ 令和４年度地球・地域環境共創機構兼務教員について 

学長から，口頭での報告を省略する旨，発言があった。 

 

 ６ 日越大学の現状と今後，及び業務従事者の推薦依頼について 

伊藤日越大学プログラム運営委員会副委員長から，日越大学プログラム運営に関する

JICAとの次期契約における業務従事者及び契約終了後の見通しについて，資料６に基づ

き報告があった。 

 

【主な意見】 

・新規業務従事者を確保し，プログラムを安定的に維持していくためにも，業務従事者 

への適正なインセンティブを検討いただきたい。 

 

 ７ DX講演シリーズ第２弾「大学におけるDX推進-ITインフラ整備から数理データサイエンス 

まで-」の開催について 

羽渕情報戦略機構長から，今年度第２弾となるDXに関する講演会の開催について，資

料７に基づき報告があった。 

 

 ８ 令和４年度 全国国立大学法人教育系学部長会議報告について 

野崎教育学部長から，令和４年度全国国立大学法人教育系学部長会議について，資料

８に基づき報告があった。 

 

 ９ 第72回国立大学工学部長会議・総会の報告について 

乾工学部長から，第72回国立大学工学部長会議・総会について，資料９に基づき報告

があった。 
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【主な意見】 

・理工系分野の女子学生割合の向上については，政府の方針等にも明記され，今後，国 

 による支援なども想定されることから，学部においても女子学生を増やすための取組 

を進めていただきたい。 

 

 10 第146回全国農学系学部長会議の報告について 

宮口農学部長から，第146回全国農学系学部長会議について，資料10に基づき報告があ

った。 

 

 

Ⅲ 監事からの意見 

   ・卒業（修了）者の進路状況について，予算の配分にも影響があることから，引き続き，

的確な把握に努めていただきたい。 

   ・就職支援体制について，より適切な在り方をご検討いただきたい。 

 

 

Ⅳ その他 

     会議資料の公開について 

学長から，資料の公開について，資料１の一部が非公開となる旨，確認があった。 

 

 

   次回 教育研究評議会開催 

9月15日（木） 13時30分から 


